



DESEMBARCAN ITALIANOS.— Beirut, septiembre 26. Infantes de Marina y paracaidistas italianos, desembarcaron hoy, en el puerto de Beirut. Supervisarán la paz en Libano, juntamente con tropas de Estados Unidos y Francia.

Ocupantes de Cámara en Honduras Viajan a Cuba

PANAMA, septiembre 26 (ACAN-EFE).— Oficiales de la Guardia Nacional de Panamá informaron que se espera hoy la llegada de un avión cubano para llevar a La Habana a los doce guerrilleros hondureños, que mantuvieron secuestrados por ocho días a dos ministros de Estado y a un centenar de empresarios en San Pedro Sula.

Los guerrilleros, pertenecientes al movimiento "Cinchonero", llegaron anoche a Panamá, después de liberar a un último grupo de 34 rehenes, sin obtener a cambio nada más que el salvoconducto para salir de Honduras.

Oficiales panameños descartaron que los guerrilleros vayan a viajar de esta capital a La Habana en un avión de la fuerza aérea de este país.

Fuentes diplomáticas cubanas y panameñas dijeron que las gestiones para el traslado de los guerrilleros a La Habana — como ellos han solicitado— se adelantan por medio de los organismos de seguridad de los dos países y no a través de las embajadas.

Los "Cinchoneros", tras ser recibidos con grandes medidas de seguridad en la terminal de la Fuerza Aérea, cercana al aeropuerto "Torrijos"—a 32 kilómetros de la capital— fueron trasladados en un autobús militar a un cuartel de una compañía de infantería, también en las afueras de la ciudad, donde aún se encuentran esta mañana.

Después de haber liberado ayer en la tarde a sus últimos rehenes, a quienes utilizaron como escudos para salir de la Cámara de

Comercio y trasladarse al aeropuerto de San Pedro Sula, los guerrilleros hicieron un vuelo de cuatro horas hasta aquí en un bimotor militar panameño de veinte plazas.

El avión panameño fue ofrecido por el Gobierno de este país al de Honduras, para ayudar a resolver pronto el secuestro colectivo de San Pedro Sula.

Se aclaró que los "Cinchoneros" no recibirán en Panamá asilo político, sino

—Favor pase a la página 30.

El Día del Yom Kippur se Celebra en Israel

TEL AVIV, septiembre 26 (UPI).— El Yom Kippur —el Día Judío de la Expiación— comienza hoy al ponerse el sol, cuando la masacre en Beirut y la guerra en Libano, son un peso innegable en la conciencia de toda la población.

A partir de este anochecer y tal como lo exige la religión judía, todos los negocios cerrarán y comenzará un ayuno de 25 horas. La radio y la televisión dejarán de transmitir, las carreteras quedarán vacías y se cerrará el aeropuerto

Guardacárcel Mata a 13 Personas

WILKES-BARRE, Estados Unidos, septiembre 26 (UPI).— Un guardacárcel estadual de vacaciones mató a 13 personas —incluidos siete niños— e hirió a otro hombre, antes de rendirse a la policía, luego de tres tensas horas de espera.

George Banks, de 42 años, se rindió poco después de las 11 de la mañana, luego que la policía, su madre y un hermano le pidiesen que se entregase.

"¡George, George, vamos, arroja ese revólver!", dijo a través de un altavoz Dalle Minnick, oficial de la policía de Wilkes-Barre y amigo de Banks.

"Vamos, George, ¡qué —Favor pase a la página 15.

Cuota Mundial Café Será de 56 Millones de Sacos

LONDRES, septiembre 26 (UPI).— El comité ejecutivo de la Organización Internacional del Café estableció hoy una cuota global de exportación para todos los países miembros, de 56 millones de sacos de 60 kilos y señaló que debe tratar de vender el café a precios entre 2.60 y 3.04 dólares el kilo.

La cuota estará dividida en dos partes: 52.8 millones de sacos serán asignados a los miembros que tienen derecho a una cuota básica, y los 3.2 millones restantes serán distribuidos entre los miembros exentos de cuota básica, dijeron delegados autorizados de la OIC.

La cuota básica será dividida en partes iguales, en los cuatro trimestres del año, que cuando se descuentan las cuotas de los miembros exentos, se reduce a 12.7 millones de sacos para los dos primeros trimestres, es decir, el último de 1982 y el primero de 1983.

El resto será repartido en los dos trimestres siguientes, en partes

iguales. Sin embargo, la cuota de los dos primeros trimestres podría aumentarse en 500,000 sacos, si el precio pasara de 2.70 dólares el kilo.

Similares aumentos se producirían en caso de que los precios siguieran altos en los restantes trimestres.

El mecanismo de cuotas considera también que las cuotas podrían reducirse en dos partidas de un millón de sacos cada uno, si el precio cayera por debajo

del nivel de sostenimiento de 2.60 dólares el kilo.

El acuerdo establece varios sistemas para hacer subir o bajar el café disponible para la exportación, para defender el precio remunerativo para los caficultores.

El cumplimiento del acuerdo se observará mediante el uso de estampillas distribuidas por la OIC al comienzo de cada trimestre, con una reserva para las posibles reduc-

—Favor pase a la página 26.

En Beirut

Tropa E.U. Exige Retiro Israelí para Desembarcar

BEIRUT, septiembre 26 (EFE).— El Gobierno de Estados Unidos ha confirmado que los "marines" estadounidenses, pertenecientes a la fuerza multinacional de interposición, no desembarcarán en Beirut mientras las tropas de Israel permanezcan en la capital libanesa.

Mark Weinberg, porta-

voz de la Casa Blanca, afirmó: "Pensamos que el desembarco del ejército estadounidense se realizará después de la retirada total del ejército israelí, tras la festividad del Yom Kippur" que termina el próximo lunes.

Philip Habib, enviado especial del presidente estadounidense Ronald Reagan y mediador en la crisis libanesa, transmitió al Gobierno de Menajem Begun estos términos de la posición del Gobierno estadounidense.

Weinberg indicó también que, a pesar de todo, "se ha hecho grandes progresos sobre la fecha de la retirada israelí en las conversaciones mantenidas con las autoridades hebreas".

En un principio la fuerza multinacional, compuesta por 3,300 soldados (mil italianos, 1,100 franceses y 1,200 estadounidenses), debía iniciar el desembarco hoy.

Las tropas hebreas se retiraron hoy de madrugada del centro de Beirut Oeste, pero permanecen en el sector del puerto y del aeropuerto. La salida no será total hasta dentro de unos días, según los responsables militares de Tel Aviv.

Por otra parte, el presidente Ronald Reagan, lamentó anoche profundamente la muerte de cuatro

—Favor pase a la página 15.

Resumen mundial

Ecuador Afronta Paro Indefinido del Transporte

QUITO, septiembre 26 (UPI).— Ecuador —país que sufrió en la última semana dos días de huelga general de los trabajadores— afrontará desde mañana un paro del transporte, cuya duración se anuncia como "indefinida".

La Federación Nacional de Choferes y otros organismos aliados decretaron el paro en protesta por lo que califican como falta de atención del Gobierno a sus requerimientos de aumentar la tarifa de transporte urbano y rural.

Rusia Sigue Complicando Situación en Polonia

WASHINGTON, septiembre 26 (AP).— El Gobierno del presidente Ronald Reagan, que sostiene que la Unión Soviética continúa complicando la situación de Polonia, Arganistán y otras regiones, ha llegado casi a descartar una reunión con el presidente soviético Leonid I. Brezhnev, en un futuro próximo.

Los dirigentes estadounidense y soviético expresaron este año interés en una reunión cimera. Reagan invitó a Brezhnev a reunirse en Nueva York en junio y el jefe soviético propuso en cambio una cimera en Europa en octubre.

Pero ahora, dijeron funcionarios estadounidenses, casi ni se habla en el Gobierno de una cimera. La precondición establecida en mayo por la Casa Blanca — una mejor conducta soviética— no se dio, según los

—Favor pase a la página 56.



ASESINA 13 PERSONAS.— Wilkes-Barre, Pennsylvania, septiembre 26. George Banks, de 40 años, vestido con ropas militares de fatiga, dio muerte a 13 personas e hirió gravemente a otras, en esta ciudad. Después de tres horas de asedio la policía logró capturarlo.